



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pemuda Pancasila Kabupaten Simalungun Siap Menangkan Anton-Benni Sinaga Nomor Urut 2

Karmel - SUMUT.FR.N.CO.ID

Nov 11, 2024 - 20:43



SIMALUNGUN-Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Pemuda Pancasila (PP) Kabupaten Simalungun menggelar rapat pleno di Aula hotel Alvina, Kompleks Megaland, Kecamatan Siantar Timur, Pematangsiantar, Sabtu (9/11/2024),

Rapat pleno yang dipimpin Ketua MPC PP Simalungun El Kananda Shah dan

diikuti Ketua Pimpinan Anak Cabang (PAC) dari 32 Kecamatan menyatakan siap memenangkan pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Simalungun, Anton Achmad Saragih - Benni Gusman Sinaga (Anton-Benni).

Setiap ketua PAC dengan bergelora menyatakan pandangan dan sikap untuk memenangkan Anton - Benni di Pilkada 27 November mendatang.

"Kami siap dengan seluruh komposisi untuk memenangkan pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Simalungun, Anton Achmad Saragih - Benni Gusman Sinaga (Anton-Benni) di Pilkada 27 November mendatang," kata salah seorang Ketua PAC saat dipersilahkan menyatakan pandangan sikap.

"Hingga saat ini persiapan dari seluruh kader PP di PAC kami telah siap 100 persen untuk menangkan Anton - Benni," ucapnya dengan semangat.

Saat menyatakan sikap dan pandangan, hampir seluruh ketua PAC memberikan laporan bahwa kondisi perpolitikan di Simalungun saat ini telah tercederai oleh ketidak netralan ASN hingga ke Perangkat Nagori (Desa).

"Saat ini situasi demokrasi perpolitikan di kabupaten Simalungun kita duga telah tercederai oleh oknum pendukung Paslon sebelah, keterlibatan mulai Camat, Pangulu, PKK hingga Perangkat Ngori mulai terasa dan kita sudah mengetahui semua trik-trik yang mereka lakukan, namun kita tidak gentar dengan semua itu karena kami di PAC akan memenangkan Paslon Anton – Benni," bilang Ketua PAC tersebut dengan semangat.

Beberapa ketua PAC lainnya memberikan laporan bahwa posisi Paslon Anton-Benni saat ini lebih unggul dibandingkan Paslon RHS-Azi, dikarenakan menyebarnya video konten hoax Dinasti Drakula yang diduga kuat sengaja dibuat oleh kubu Paslon RHS-Azi.

"Hingga saat ini di PAC kami elektabilitas Paslon Anton – Benni naik dengan tajam dibanding Paslon sebelah pasca beredarnya video hoax konten Dinasti Drakula, hal itu dikarenakan bahwa Masyarakat kecewa dengan beredarnya video fitnah dan berisi ujaran kebencian yang diduga kuat sengaja dibuat oleh kubu Paslon lain untuk menghina Paslon Anton – Benni dan pendukungnya," ungkap beberapa Ketua PAC.

Para Ketua PAC yang menyatakan sikap tersebut berharap kepada pihak Aparat penegak hukum agar segera mengusut tuntas terkait beredarnya video hoax konten bertajuk dinasti Drakula tersebut.

"Kami berharap agar pihak Kepolisian segera mengusut tuntas kasus ini dan dengan cepat menangkap Pelaku pembuat dan penyebar video hoax konten dinasti Drakula yang jelas-jelas berisi fitna dan penghinaan tersebut," kata beberapa ketua PAC PP sat menyampaikan pandangannya.

Demi menciptakan Pilkada yang jujur dan adil, El Kananda Shah selaku Ketua MPC PP Simalungun menyampaikan di depan seluruh kadernya bahwa Sayembara melaporkan ketidaknetralan ASN, Pangulu dan Perangkat Nagori Kembali diadakan seperti proses menjelang Pilkada 2020 lalu.

“Sistem mereka sudah matang kita tinggal memantau dan melaporkan, kita sudah mengantongi nama-nama yang diduga akan melakukan praktek Money Politic, semua nama-nama itu akan kita berikan ke ketua PAC untuk selanjutnya disampaikan ke Ketua Ranting agar dilakukan pemantauan gerak-geriknya,” kata El Kananda Shah.

“Untuk itu kali ini MPC PP Simalungun Kembali mengadakan ‘Sayembara melaporkan ketidaknetralan ASN, Pangulu dan Perangkat Nagori’, siapa saja yang mendapatkan video ketidaknetralan ASN, Pangulu dan Perangkat Nagori dan melaporkan kepada kami (MPC PP Simalungun) akan kami hadiah 5 juta Rupiah, dan jika warga tersebut berani melaporkan temuan (video ketidaknetralan itu) hingga ke Bawaslu maka kami akan berikan 25 juta rupiah. Hal ini berlaku bagi siapa saja, termasuk orang-orang kubu sebelah yang menginginkan Pilkada jujur dan adil. Untuk Kader PP di PAC dan Ranting kami akan berikan 10 juta untuk setiap video kecurangan yang didapatkan,” ujar El Kananda Shah.

“Pilkada periode lalu kita gelontorkan dana sejumlah 600 juta untuk sayembara ini dan kita dapatkan banyak video kecurangan dan ketidaknetralan ASN mulai Camat hingga Perangkat Nagori, untuk periode kali ini kita akan gelontorkan dana 1 Milliar untuk kegiatan Kampanye ini, dan sayembara ini terbuka untuk umum dan siapa saja yang menemukan video bukti kecurangan dan ketidaknetralan ASN, Camat, Pangulu, Perangkat nagori,” pungkas El Kananda.

Ketua MPC PP Simalungun itu juga menyampaikan kepada seluruh kadernya yang hadir bahwa pelaksanaan sayembara berlaku hingga 27/11/2024.

“Sampaikan kepada seluruh warga tanpa terkecuali di tempat kalian masing-masing terkait sayembara ini, dan ini kita laksanakan hingga 27 November 2024 mendatang,” ucap El Kananda Shah.

Rapat pleno tersebut juga sekaligus melakukan deklarasi dukungan MPC PP Simalungun kepada Paslon Bobby – Surya untuk Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara.